
平成３０年上野原市教育委員会第１０回定例会議事日程

日時：平成３０年１０月３０日（火）午後３時３０分

会場：上野原市役文化ホール１階 会議室１

第１ 前会会議録の承認

第２ 教育長報告

第３ 議事

議案第２６号 平成３０年度「全国学力・学習状況調査」の結果公表について

議案第２７号 上野原市要保護及び準要保護児童生徒の認定について

【追加議案】

議案第２８号 上野原市一般会計補正予算（第４号）の専決処分について

【追加議案】

第４ 協議事項

（なし）

第５ 報告事項

１．第１４回上野原市駅伝競走大会ついて

２．その他

第６ その他

１．次回開催日について

２．その他



平成３０年上野原市教育委員会第１０回定例会会議録

１ 開会日時 平成３０年１０月３０日（火）午後３時３０分

２ 閉会日時 平成３０年１０月３０日（火）午後４時１０分

３ 会 場 上野原市文化ホール１階 会議室１

４ 出席委員及び欠席委員の氏名

出席委員 教 育 長 和田 正樹

教育長職務代理者 土屋 すみじ

委 員 白倉 亮子

委 員 佐藤 稔

委 員 富田 佳子

欠席委員 なし

傍 聴 者 なし

出席職員 学校教育課長 上原 千歳

社会教育課長 尾形 篤

学校教育課教育総務担当リーダー 安藤 哲也

学校教育課学校教育担当リーダー 織田 輝彦

社会教育課社会教育担当リーダー 上條 千花

教育支援室長 近藤 周利

学校教育課教育総務担当主査（事務局） 関戸 広延

５ 開 会

事務局

ご起立願います。礼。ご着席ください。

和田教育長

平成３０年上野原市教育委員会第１０回定例会を開会します。

ただいまの出席委員は５名です。

本日の議事日程は、お手元に配布した議事日程のとおりです。

６ 前会会議録の承認

和田教育長

日程第１、前会会議録の承認、第９回定例会の会議録については、確認の上、こ

れを承認したいと思いますが、異議ありませんか。

各委員



（異議なし）

和田教育長

異議なしと認めます。したがって前会会議録については承認されました。

７ 教育長報告

和田教育長

日程第２、教育長報告、１０月の一般報告を行います。

会議資料の８ページをご覧ください。

（１０月の一般報告を行う）

和田教育長

以上報告とさせていただきます。

ご質問などございましたらよろしくお願います。

各委員

（ありません）

和田教育長

ないようですので、以上で教育長報告を終了します。

８ 議事

和田教育長

日程第３、議事

議案第２６号「平成３０年度全国学力・学習状況調査の結果公表について」を議

案とします。

事務局から説明をお願いします。

事務局

（議案を朗読し、提案を行う）

織田学校教育課学校教育担当リーダーから説明いたします。

織田学校教育課学校教育担当リーダー

配布してあります資料をご覧下さい。

平成３０年「度全国学力・学習状況調査」の結果について、このような内容で公

表したいと考えております。

内容について、近藤教育支援室長から説明させていただきます。

近藤教育支援室長



それでは、説明させていただきます。

（資料を基に、内容の説明を行う）

各委員

（内容の確認を行う）

和田教育長

担当者からの説明が終わりました。

ご質問・ご意見等ございますか。

佐藤委員

校長先生が作成されたとのことですが、一般の先生方の感じたことや意見などは

取り入れられていますか。

近藤教育支援室長

一般の先生と調整しながら作成したとのことでした。

今後、各学校で先生方に一度目をとおしていただいて共通認識をもって取り組ん

でいただけるように、校長会などでお願いしていきたいと思います。

佐藤委員

わかりました。

いじめと不登校の関係ですが、山梨県でも増加していているということですが、

上野原市の状況はいかがですか。

和田教育長

いじめの場合は認知件数は増加していると思います。ただし、そのいじめが解決

しているか、対応できているかというところが重要だと思います。

近藤教育支援室長

不登校の関係についてですが、不登校で教育支援室に登校している児童生徒です

が、これまでは、小学生はいなかったのですが、今年度小学校５年生の児童が１名

おります。

相談を受けている児童もいますが、現在小学生は１名です。

中学生については、５名程度いますが、昨年度から引き続いている生徒でござい

ます。

支援室としましては、出来るだけ学校に復帰できるように取り組んでおります。

学校チャレンジということで、週に何回か自分の学校に通ってみようということ

で取り組んでおります。



佐藤委員

ありがとうございました。

時間のかかることだと思います。地道に続けていただきたいと思います。

和田教育長

不登校について、減少傾向だったんですけれど、昨年度あたりから、増加傾向に

あります。小学校で課題のある児童が中学生になり不登校になってしまうんですが、

それをどのようにサポートしていくかというところです。

他に、ご質問・ご意見等ございますか。

土屋教育長職務代理者

いじめと不登校に関連してですが、QUを上手に活用出来たら良いと思います。
各学級の特性の把握や分析、人間関係なども見えてきますので、学級経営に生か

せたら良いなと思います。

織田学校教育課学校教育担当リーダー

昨年の夏に、都留文科大学の品田先生をお招きして、小中学校の先生に集まって

頂き活用について研修会をしたところです。

今後も、活用について各学校にお願いしていきたいと考えています。

土屋教育長職務代理者

ありがとうございます。よろしくお願いします。

和田教育長

他にご質問・ご意見等ございますか。

各委員

（ありません）

和田教育長

それでは、議案２６号「平成３０年度全国学力・学習状況調査の結果公表につい

て」は承認したいと思いますが、これに異議ありませんか。

各委員

（異議なし）

和田教育長

異議なしと認めます。従いまして、議案第２６号「平成３０年度全国学力・学習

状況調査の結果公表について」は承認されました。



今後、校長会で説明して、ホームページで公表していくことになります。

和田教育長

議案第２７号「上野原市要保護及び準要保護児童生徒の認定について」を議案と

します。

なお、議案第２７号「上野原市要保護及び準要保護児童生徒の認定について」は

審議内容に個人情報に係わる事項が含まれているので、上野原市教育委員会会議規

則第８条及び上野原市情報公開条例第５条に基づき会議を非公開としたいと思いま

すが、これに異議ありませんか。

各委員

（異議なし）

和田教育長

異議なしと認めます。

したがって、議案第２７号は非公開会議とします。

【 会 議 を 非 公 開 と す る 】

議案第２７号について審議した結果、申請のあった１世帯３名が認定されました。

【 会 議 を 公 開 と す る 】

和田教育長

議案第２８号「上野原市一般会計補正予算（第４号）の専決処分について」を議

案とします。

議案第２８号でございますが、学校教育課と社会教育課の補正予算でございます。

内容につきましては、台風２４号の被害のための修繕にかかる予算です。

学校教育担当、社会教育担当の順で続けて説明し、一括して質疑、採決を行いた

いと思います。

それでは、事務局から説明をお願いします。

事務局

（議案を朗読し、提案を行う）

織田学校教育課学校教育担当リーダーから説明をお願いします。

織田学校教育課学校教育担当リーダー

（資料を基に学校教育担当の補正予算内容を説明する）



上條社会教育課社会教育担当リーダー

（資料を基に社会教育担当の補正予算内容を説明する）

和田教育長

担当者からの説明が終わりました。

ご質問・ご意見等ございますか。

佐藤委員

台風２１号で被害を受けた上野原小学校の大ケヤキは台風２４号では無事だった

んですか。

上條社会教育課社会教育担当リーダー

台風２４号では被害はありませんでした。

佐藤委員

ありがとうございます。

和田教育長

他にご質問・ご意見等ございますか。

土屋教育長職務代理者

ブロック塀の撤去に関する補助金が予算化されたとのことですが、何件ほど申請

があるか分かりますか。

織田学校教育課学校教育担当リーダー

１０月１日から申請を受け付けていますが、担当課によりますと今のところ６件

あったと聞いております。これから、申請も増えてくると思います

土屋教育長職務代理者

ありがとうございます。

和田教育長

他に、ご質問・ご意見等ございますか。

各委員

（ありません）

和田教育長

ないようですので、質疑を終了します。



議案第２８号「上野原市一般会計補正予算（第４号）の専決処分について」は承

認したいと思いますが異議ありませんか。

各委員

（異議なし）

和田教育長

異議なしと認めます。従いまして、議案第２８号「上野原市一般会計補正予算（第

４号）の専決処分について」は承認されました。

９ 協議事項

和田教育長

日程第４、協議事項

本定例会では、予定されている協議事項はございませんので、報告事項に移りた

いと思います。

１０ 報告事項

和田教育長

日程第５、報告事項

報告事項１「第１４回上野原市駅伝競走大会について」担当者から説明をお願い

します。

上條社会教育課社会教育担当リーダー

第１４回上野原市駅伝競走大会の実施内容についてご説明します。

開催日は１２月９日（日）でございまして、午前９時から開会式となっておりま

す。教育委員の皆様には、開会式へのご出席をお願いします。

後日、出席依頼を通知いたしますので、よろしくお願いします。

今年度は、スマートインターチェンジの工事の関係で、通行止めの区間があり、

６区から５区に変更となっております。

今年度は昨年度より９チーム多い９７チームの参加申込みがありました。

以上です。

和田教育長

担当者からの説明が終わりました。

ご質問等ございますか。

各委員

（ありません）



和田教育長

ないようですので、報告事項１「第１４回上野原市駅伝競走大会について」は終了

します。

次に、報告事項２「その他」事務局から何かありますか。

事務局

社会教育課から「青少年育成会連絡協議会主催の親睦スポーツ大会について」説

明いたします。

社会教育課社会教育担当

青少年育成会連絡協議会主催の親睦スポーツ大会についてでございます。

１１月１１日（日）午前９時から開会式の予定でございます。

昨年度より５名多い１３７名が参加する予定でございます

委員の皆様方におかれましてはお忙しい中でございますが、ご都合がつきました

ら参加をお願いします。

以上です。

和田教育長

担当者からの説明が終わりました。

ご質問等ございますか。

各委員

（ありません）

和田教育長

それでは、都合のつく委員さんは参加をお願いします

「その他」事務局からありますか。

事務局

ありません。

和田教育長

各委員さんから何かありますか。

各委員

（ありません）

１１ その他

和田教育長



日程第６、その他の１「次回開催日について」を協議します。

事務局から説明をお願いします。

事務局

次回、第１１回定例会ですが、１１月２７日（火）午後３時３０分から開催した

いと考えております。委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。

各委員

（次回開催日について協議）

和田教育長

協議の結果、次回の開催日程は、１１月２７日（火）午後３時３０分、上野原市

文化ホール１階会議室１で開催することに決定しました。

よろしくお願いいたします。

和田教育長

その他の２「その他」教育委員の皆様から何かありますか。

各委員

（ありません）

和田教育長

事務局から何かありますか。

事務局

（ありません）

１２ 閉会

和田教育長

以上で本日の日程はすべて終了しました。

これで、平成３０年上野原市教育委員会第１０回定例会を閉会します。

事務局

ご起立願います。礼。



記録 平成３０年１０月３０日

事務局 教育総務担当

承認 平成３０年１１月２７日

教 育 長

教育長職務代理者


